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 Discussione: 

 IL PRESIDENTE DA LETTURA DELLA DELIBERA N.1 DEL 18/01/2022: 

 LINEE  DI  INDIRIZZO  E  CALENDARIO  DELLE  CELEBRAZIONI  DEI  MATRIMONI  E  DELLE  UNIONI  CIVILI 

 RELATIVO ALL'ANNO 2022 

 DANIELA  GARAU  RIASSUME  CHE  CON  QUESTO  CALENDARIO  SONO  ESCLUSE  LE  FESTIVITÀ,  SONO  INSERITI 

 MEDIAMENTE DUE SABATI E UNA DOMENICA, ESCLUSO DICEMBRE. 

 VALENTINA  DIAFERIA  RITIENE  IMPORTANTE  AVER  FATTO  UN  CALENDARIO,  ANCHE  PERCHÉ  SONO  STATI 

 POCHI I MATRIMONI NEL 2021. 

 LA  GARAU  RITIENE  LIMITATIVO  QUESTO  CALENDARIO,  CHE  DOVREBBE  ESSERE  PIÙ  ELASTICO  E 

 PREVEDERE ANCHE LE FESTIVITÀ, PER QUANTO SIA MEGLIO DELLA SITUAZIONE PRECEDENTE. 

 GIANLUCA ARRU RITIENE VADA BENE COSÌ, SOPRATTUTTO RISPETTO A PRIMA. 

 LA  GARAU  AFFERMA  CHE  LE  DATE  PREORDINATE  IMPLICANO  CHE  IN  CASO  DI  MANCANZA  DI  RICHIESTA  IL 

 PERSONALE  POTREBBE  NON  LAVORARE  E  QUINDI  SAREBBE  OPPORTUNO  PREVEDERE,  DATO  CHE  LE 

 RICHIESTE SONO FATTE CON CONGRUO ANTICIPO, ALTRE DATE OLTRE QUELLE PIANIFICATE. 

 ARRU RITIENE CHE NON MANCHERÀ’ UNA CERTA ELASTICITÀ 

 GIAN  LUCA  LAI  RITIENE  CHE  IL  CALENDARIO  NON  POTRA’  SUBIRE  MODIFICHE  PERCHE’  IL  DIRIGENTE  HA 

 NECESSITÀ DI PIANIFICARE PER TEMPO GLI ORARI DI LAVORO DEI DIPENDENTI COMUNALI 

 LA  GARAU  CONCLUDE  CHE  L’INTERPELLANZA  NASCE  PERCHE’  E’  MANCATA  QUESTA  ELASTICITA’,  TANTO 

 CHE  I  RICHIEDENTI  HANNO  CAMBIATO  COMUNE  DOVE  FAR  CELEBRARE  IL  MATRIMONIO.  NEGHIAMO  DELLE 

 ASPETTATIVE  E  PERDIAMO  UN  CERTO  INTROITO,  ECCO  PERCHE’  SI  DOVREBBE  ESSERE  PIU’  ELASTICI 

 SAPENDOLO CON LARGO ANTICIPO 

 IL PRESIDENTE DA LETTURA DELLA DELIBERA N.2 DEL 18/01/2022: 

 INTERVENTO  DI  REALIZZAZIONE  DELLA  NUOVA  DISCARICA  DI  GENNA  LUAS  DELLA  PORTOVESME  SRL, 

 UBICATA  NEI  TERRITORI  DEI  COMUNI  DI  IGLESIAS  E  CARBONIA.  APPROVAZIONE  NUOVO  SCHEMA  DI 

 CONVENZIONE PER L'ATTUAZIONE DELLE MISURE DI COMPENSAZIONE AMBIENTALE  . 

 GIAN  LUCA  LAI  SPIEGA  COME  SI  E’  ARRIVATI  ALLA  PRECEDENTE  CONVENZIONE  E  I  MOTIVI  CHE  HANNO 

 PORTATO  A  SOTTOSCRIVERNE  UNA  NUOVA.  HA  INOLTRE  ANTICIPATO  CHE  QUESTA  DELIBERA  SEGUE  UNA 

 SUA  PRECEDENTE  INTERROGAZIONE  PER  VIA  DELLA  MANCATA  RIPRESA  DEI  LAVORI  SUL  SOVRAPPASSO 

 DOPO  IL NULLA OSTA DI ANAS DI FINE OTTOBRE 

 IL PRESIDENTE DA LETTURA DELLA DELIBERA N.3 DEL 25/01/2022: 
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 PATROCINIO  GRATUITO  A  FAVORE  DELL'ASSOCIAZIONE  ARCIPELAGO  SARDEGNA  PER  IL  PROGETTO 

 GISESI "GIOVANI E SECONDE GENERAZIONI DI MIGRANTI NEL SULCIS IGLESIENTE". 

 Alle  ore  17:20,  esauriti  gli  interventi  e  conclusi  lavori,  il  Presidente  dichiara  sciolta  la 
 seduta. 

 Il Presidente della Commissione                                                      Il Segretario Verbalizzante 

 Si approva il verbale della seduta precedente, tenutasi il 20/01/2022 così come previsto 
 dal vigente Regolamento del Consiglio Comunale. 

 Emendamenti Commissari 

 I Componenti 
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